## Patch 通信





こんにちは。パッチファームの旬の野菜をご注文頂きありがとうございます。

5月もはや半ば、畑のお野菜達は暖かな日差しを浴びてすくすくと成長しています。おおきくなーれ、おいしくなーれと声をかけながらお世話をしています♪皆様によろこんでいただけますように。

お届けした野菜の状態で問題等ございましたらお手数ですが、お知らせください。

パッチファームの野菜たちで食卓に笑顔が溢れますように!

## ☆★ 本日のお届け野菜 ★ ☆

\*人参の間引き菜

\*わさび菜

\*新玉ねぎ

\*油麦菜

\* そら豆

\*ビーツ間引き菜



## ○● 人参の間引きがはじまりました ●○

畑作業で好きな事ランキングベスト3に入る位好きな人参の間引きが始まりました。種まきをして、芽が出て少ししたら草取りをして肥料をあげて、本葉がふさふさなってきたら、一本一本込み合ったところを手作業で人参が育ちやすい空間を作りながら抜いていきます。今回は間引き人参もお送りする野菜の一品にお入れしたかったので少し濃いめにまきました。狙いはぼちぼち。でもいい具合に発芽して大きくなってきています。

可愛い人参の赤ちゃんの間引き菜、一番のおススメはかき揚げで、その他、 大根菜のようにふりかけにしたり、おひたしにしたり、サラダに刻んで入れたり、ハンバーグを焼く隣でまるごとソテーしたり、と美味しさも可愛さも栄養 も丸ごとお楽しみいただけます♪まずは間引き菜から、人参の成長過程をどう ぞお楽しみくださいませ。



冬の人参は成長が緩やかなので一度にまとまってまきますが、夏は少しずつまくので人参間引き菜は超限定の一品になります。可愛い間引き人参をお楽しみくださいね。今期は他にもカラフルな人参も育てていますよ!

## ☆ 畑通信 ☆

ズッキーニの花が咲き始めました。とは言っても今はまだ雌花だけです。毎年雌花が咲いて一週間くらいしてから雄花が咲き始めます。受粉をしないとズッキーニの実がきちんとならず、途中で傷んだり、瓢箪みたいな形になってしまうので、今は雌花はとってしまいます。雄花が咲き始めたら、雄花をとって雌花の先にちょんちょんとして受粉させます。本当はみつばちとか虫さんにお願いしたいところなのですが、太陽が昇り、虫たちが動き出すころには花が閉じてしまうので、ここは初夏の早朝のひと仕事でズッキーニの受粉を頑張ります(^^)/ 立派なズッキーニが今年もたわわに実りますように。

Web: http://patchfarm.biz

畑の様子をお届けしています。

Facebook: https://www.facebook.com/patchfarm.biz/

Instagram: patchfarm\_

Patch Farm 中川 貴文・倫子